
 
 

 
 

 

 

VERBALE N. 8 
 

Tipologia 
riunione  

COLLEGIO PLESSO 

 

Oggi, 3 maggio 2022, alle ore 17.40 nel refettorio della scuola Primaria, si è riunito il Collegio 

dei docenti di plesso con il seguente ordine del giorno: 

1. Approvazione dei verbali n. 6 e 7del Collegio di plesso  
2. Delibera adozioni libri di testo a.s 2022-23 
3. Esami fine Primo Ciclo: approfondimento sui materiali Esami fine Primo Ciclo 

pubblicati nell’area riservata del sito dell’IC Breda 
4. Griglie di valutazione esami italiano e matematica 
5. Calendario scrutini ed esami 
6. Verifica progetti a.s. 2021-22 già terminati o in fase conclusiva a cura dei Referenti 
7. Delibera per Progetto “Connessioni digitali: Save the children” 
8. Partecipazione pomeridiana per laboratorio uso della tavoletta grafica – alunni classi 

prime presso IS De Nicola 
9. Attività gruppi di lavoro mese di giugno: Commissione formazione classi, Riordino e 

inventario laboratori con proposte di acquisto materiali 
10. Punti ad integrazione 

Risultano presenti i proff./ sigg. si veda elenco 

Sono assenti   X giustificati  ingiustificati i seguenti proff./ sigg.si veda elenco 

Presiede la riunione     X il D.S.      il delegato prof./prof.ssa  

 

Il DS effettua l’appello dei presenti ed apre la seduta con il punto 1 all’o.d.g: 

Punto 1 o.d.g.   - Approvazione dei verbali n. 6 e n. 7 del Collegio di Plesso pubblicati sul Sito 
della Scuola, non vengono richieste integrazioni, i verbali sono approvati a maggioranza, 
astenuti gli assenti della sedute delle riunioni in oggetto. 

Punto 2 o.d.g.  - Delibera adozioni libri di testo a.s. 2022-2023: risultano nuove adozioni per le 
discipline di italiano, francese, storia, geografia, musica, religione. La prof.ssa Sala chiede se 
possa essere possibile che un singolo docente possa effettuare una nuova adozione poiché le 
riunioni di dipartimento sono già avvenute e solo in settimana ha potuto visionare un libro che 
ha richiesto ad un rappresentante e che risulta più semplice ed in unico volume. Il DS 
suggerisce di confrontarsi con le colleghe di dipartimento e di comunicare l’eventuale nuova 
adozione entro la prossima settimana al coordinatore di dipartimento prof. Mellini. I docenti di 
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Scienze Motorie comunicano la volontà di eliminare il libro di testo dall’elenco dei libri in 
adozione. 

I coordinatori di dipartimento espongono le motivazioni delle nuove adozioni: il prof. Roscigno 
evidenzia che il libro di italiano risulta più semplice e inclusivo e tecnologico; la prof.ssa Gentile 
sottolinea che il libro di francese presenta contenuti rinnovati, tecnologici e inclusivi; la prof.ssa 
Franco ritiene che il testo sia più semplice e attento all’aspetto del vissuto degli alunni e con 
riferimenti all’educazione civica. Approvato all’unanimità. 

Punto 3 o.d.g. Esami fine Primo Ciclo: approfondimento sui materiali Esami fine Primo Ciclo 
pubblicati nell’area riservata del sito dell’IC Breda. Il DS ritiene necessario soffermarsi su alcuni 
aspetti:  

- prova di matematica: individuazione delle competenze logico-matematiche; preparazione 
di tre tracce sulle quattro aree delle Indicazioni Nazionali; problemi su quesiti pratici che 
possono essere legati al pensiero computazionale.  

- prova di italiano: tre terne di tracce con le seguenti tipologie testo narrativo o descrittivo, 
testo argomentativo, comprensione e sintesi di un testo. Il DS suggerisce ai docenti di 
lettere di visionare il materiale pubblicato nell’area riservata del sito della scuola 

- prova orale: al termine del colloquio dare feedback di incoraggiamento senza dare 
ulteriori indicazioni. Il DS consiglia di far provare agli alunni di esporre alcuni argomenti 
in tempi limitati, proprio come sarà il colloquio d’esame 

- Lingue Straniere: non agganci contenutistici o tematici, ma competenze 
- Voto finale: media del voto di ammissione von voti degli esami e arrotondamento finale. Il 

voto di ammissione tiene conto della media degli anni precedenti come progressione del 
rendimento dell’alunno, occorre valutare il percorso triennale e tenere conto delle 
potenzialità di ogni singolo alunno. 

Punto 4 o.d.g. Grigie di valutazione esami italiano e matematica. La prova scritta di matematica 
è composta di 4 quesiti per ogni terna, numeri, spazi e figure, dati e previsioni, relazioni e 
funzioni. Il DS consiglia di impostare dal prossimo anno la programmazione di materia 
rapportando la matematica alla realtà. E’ importante proprio perché la matematica risulta 
complessa. La collega Valentini fa presente che la matematica è un linguaggio astratto e 
l’applicazione delle regole è invece tipico dell’ambito tecnologico. I docenti di matematica 
intervengono rilevando da parte degli alunni difficoltà nelle competenze di astrazione deduttiva 
dei quesiti di realtà e concordano di tenere conto di queste difficoltà nella preparazione dei 
quesiti. La prof.ssa Vinciguerra sottolinea che la griglia di valutazione ha comunque una 
struttura tecnica. 

 La griglia di valutazione dell’esame di matematica viene approvata all’unanimità. 

Per la prova scritta di italiano i docenti di sostegno ritengono che la valutazione degli alunni     
DVA debba tenere conto del percorso educativo individualizzato e che quindi non sia 
necessaria una griglia di valutazione.  

La griglia di valutazione tipologie A e B  e tipologia C vengono approvate all’unanimità. 

La griglia di valutazione tipologie A e B e tipologia C per alunni DSA vengono approvate 
all’unanimità. 

Punto 5 o.d.g. calendario scrutini ed esami viene approvato all’unanimità 
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Punto 6 o.d.g. verifica progetti a.s. 2021-2022 già terminati o in fase conclusiva a cura dei 
referenti. Alcuni docenti risultano al momento assenti dal Collegio, il DS chiede un report da 
presentare al Collegio dell’IC Breda del 19 maggio 2022 per quanto riguarda il Progetto 
Affettività. La prof.ssa Riccitiello relaziona sul Progetto FAMI, le attività si sono svolte e si 
stanno svolgendo in orario mattutino (alfabetizzazione) e pomeridiano (preparazione all’esame 
scritto di italiano) su indicazioni dei Consigli di Classe. Area a forte flusso migratorio, attività sia 
al mattino che al pomeriggio con interventi mirati. Il prof. Di Pierno comunica che alcuni Progetti 
Sportivi sono stati conclusi mentre le attività di Orienteering sono in corso. E’ stata organizzata 
una giornata al Campo Manin di rugby per le classi seconde ed alcuni alunni stanno 
partecipando ai Campionati Studenteschi. 

Il DS informa che dovrà essere compilata una scheda di valutazione sulle uscite didattiche 
effettuate da presentare al Collegio dell’IC Breda. 

Punto 7 o.d.g. Delibera per progetto “Connessioni digitali: Save the children” Il DS propone 
l’iscrizione alla selezione del Progetto Connessioni digitali di Save the Children per le classi 
seconde, sarà strutturato su 26 ore di lezione dedicate all’educazione Civica che proseguiranno 
poi nel corso del terzo anno. Si procede alla votazione: 48 presenti – 16 astenuti, 32 favorevoli, 
approvato a maggioranza. 

Punto 8 o.d.g. Partecipazione pomeridiana per laboratorio uso della tavoletta grafica- alunni 
classi prime presso I.S. De Nicola. Il DS chiede alla prof.ssa Muscherà, che sta seguendo i 
PON di Arte, se può dedicare un pomeriggio alla presentazione presso l’I.S. dell’uso della 
tavoletta grafica. La collega accetta. Chiede inoltre che vengano stampate le patenti del 
progetto Smartphone. 

Punto 9 o.d.g. Attività gruppi di lavoro mese di giugno: commissione formazione classi, riordino 
e inventario laboratori con proposte di acquisto materiali. Nel mese di giugno ci saranno 
impegni da svolgere: digitalizzare le prove cartacee e restituirle agli alunni, archiviando solo 
quelle di italiano, matematica e lingue straniere. L’incarico viene affidato ai coordinatori di 
classe e ad eventuali volontari. Commissione per analisi orario anno corrente e strutturazione 
orario a.s. 2022-2023. 

 

 

La seduta è tolta alle ore 18.55 

Il segretario                             Il presidente della riunione 

prof.ssa Antonella Guarnieri                                   prof.ssa Marina Acquati 


